

Sebagai usaha sekolah dalam membangun kepercayaan masyarakat sekitar, pihak sekolah secara serius membentuk humas, sebuah bidang yang secara khusus berupaya membangun citra positif sekolah di mata masyarakat.

Dalam proses perjalanan Madrasah Tsanawiyah Candi Sidoarjo, tepatnya pada tahun 2009 minat masyarakat terhadap Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah masih minim, hal tersebut tercermin dari proses penerimaan siswa baru, masih terlihat bangku sekolah yang kosong di beberapa kelas, kenyataan itu menyadarkan MTs Al-Mu'awwanah pentingnya pengelolaan humas dengan baik, agar dapat membentuk citra yang positif di mata masyarakat sekitar, sehingga dapat membentuk citra MTs Al-Mu'awwanah yang berimbang pada peningkatan penerimaan siswa baru.

Setelah beberapa tahun terakhir ini aktifitas humas yang dikerjakan telah nampak hasilnya, yaitu pada tahun 2010 hingga tahun 2011 pada masa penerimaan siswa baru mengalami peningkatan yang signifikan, hal ini dapat dilihat dari penuhnya alokasi bangku yang disediakan oleh pihak sekolah. Masyarakat Sidoarjo, banyak yang tertarik dan mempercayakan anak-anak mereka untuk bersekolah di Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi.

Hal tersebut tentulah sebuah indikasi dari kerja keras humas Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi Sidoarjo dalam membangun citra positif di mata masyarakat, sehingga masyarakat percaya dan mau menyekolahkan anak mereka di lembaga tersebut.

Berdasarkan fenomena tersebut, penulis merasa tertarik untuk mengetahui kiranya bagaimana proses humas dan pengelolaannya, untuk dapat

Citra adalah persepsi masyarakat terhadap Perusahaan, lembaga atau yayasan. Orang mencari sifat tertentu dalam citra. Harus ada pesan tunggal yang menunjukkan keunggulan utama dan posisi produk. Pesan itu juga harus unik sehingga tidak dikacaukan dengan pesan serupa dari pesaing. Pesan tersebut pun harus memiliki kekuatan emosional untuk membangkitkan perasaan selain pikiran customer

Dari penjelasan di atas bahwa citra dapat terbentuk sepenuhnya oleh bagaimana hubungan masyarakat harus mampu membangun persepsi yang didasarkan oleh realitas yang terjadi. Semua proses yang terjadi ini tentunya dibangun dengan nilai kredibilitas serta kepintaran pihak perusahaan, yayasan atau lembaga dalam mengemas pesan yang disampaikan.

3. Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi Sidoarjo

MTs Mu'awwanah Candi Sidoarjo merupakan salah satu madrasah setingkat sekolah menengah pertama yang berbasis agama dan berada di bawah naungan Kementerian Agama.

Jadi dari beberapa istilah yang telah dijelaskan di atas, dapat dipahami yang dimaksud dengan manajemen hubungan masyarakat dalam pembentukan citra adalah suatu proses yang ditempuh oleh humas MTs Al-Mu'awwanah dalam membentuk citra yang positif melalui tahapan-tahapan manajemen hubungan masyarakat (*fact finding, planing, communication dan evaluation*), lewat berbagai program/kegiatan yang dirancang guna membentuk citra positif di mata masyarakat.

Kerangka penelitian di atas menggambarkan tentang alur berfikir penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti. Berawal dari proses manajemen hubungan masyarakat, Humas MTs Al-Muawanah menggunakan manajemen hubungan masyarakat dalam mencapai tujuannya, yang harus dilakukannya humas MTs adalah melakukan tahapan-tahapan manajemen Hubungan masyarakat, *tahapan pertama* adalah *fact finding*, yaitu mengumpulkan data/fakta terlebih dahulu sebelum melakukan tindakan, setelah data terkumpul maka melakukan *tahapan kedua*, *planning* yaitu membuat perencanaan tentang kegiatan yang akan dilaksanakan dalam menghadapi masalah.

Kemudian *tahapan ketiga* adalah *communication*, yaitu berupa tindakan atau kegiatan operasional dari rencana yang disusun dengan baik sebagai hasil pemikiran yang matang berdasarkan fakta/data tadi. Selanjutnya, *tahapan keempat* *evaluation*, yaitu mengadakan evaluasi terhadap suatu kegiatan ataupun program, apakah tujuan yang diharapkan sudah tercapai atau belum.

Sasaran dari tahapan manajemen Hubungan Masyarakat MTs Al-Mu'awwanah disitu adalah public. Menurut pembagiannya publik ada dua macam yaitu publik internal dan publik eksternal. Publik internal disini terdiri dari: (1) Kepala Sekolah; (3) Waka hubungan masyarakat; (4) Guru; (5) Siswa. Sedangkan, public eksternal adalah: (1) Instansi terkait; (2) Masyarakat.

Ketika proses komunikasi yang dibangun oleh hubungan masyarakat MTs Al-Mu'awwanah kepada publik internal dan eksternal berjalan sesuai

Dokumentasi ini digunakan untuk mengetahui data-data yang berupa catatan atau dokumentasi dari proses hubungan masyarakat Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi Sidoarjo, perkembangan jumlah siswa yang mendaftar di Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi Sidoarjo, piagam penghargaan atas prestasi yang diraih, profil Madrasah Tsanawiyah Mu'awwanah Candi Sidoarjo dan lain sebagainya yang diperlukan dalam penelitian ini.

5. Teknik Analisa Data

Dalam penelitian kualitatif, data diperoleh dari berbagai sumber dengan menggunakan berbagai macam teknik pengumpulan data dan dilakukan secara terus-menerus sampai datanya jenuh. Dengan pengamatan yang terus menerus tersebut maka akan menghasilkan data yang banyak sekali. Oleh karena itu, supaya data-data yang banyak tersebut dapat sesuai dengan data-data yang diperlukan dan dapat dipahami, maka diperlukan adanya analisis data.

Dalam hal analisis data kualitatif, Bogdan menyatakan bahwa *“Data analysis is the process of systematically searching and arranging the interview transcripts, fieldnotes, and other materials that you accumulate to increase your own understanding of them and to enable you to present what you have discovered to others”*. Analisis data adalah proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari
